

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas Rahmat dan Karunia-Nya sehinggalapenulis dapat dapat menyelesaikan Mata Kuliah Tugas Akhir. Shalawat serta Salam kepada Nabi Muhammad SAW tak lupa dipanjatkan penulis atas Tugas Akhir ini, yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Judul yang penulis ajukan yaitu **Perancangan Interior Pusat Olahraga Beladiri Taekwondo.**

Dengan terselesaikannya tugas akhir ini, penulis ingin menyampaikan hormat dan terimakasih serta penghargaan yang setinggi tingginya kepada kedua orangtua tercinta bapak H. Anwar Sanusi Batubara dan ibu Hj. Yethie Kusmiayati Batubara yang senantiasa dan tak henti-hentinya memberikan doa, kasih sayang, didikan, bimbingan, bantuan, dorongan, dan segala fasilitas yang menjadi motivasi penulis dalam menyelesaikan studi ini, serta saudara saya tercinta Bang Rio, Ka wery, Mas Iyan, Ka Echa, A' Yosi, Ka Nur, Ka Ilul, Ka Uli yang memberi motivasi dan hiburan hingga akhir bagi penulis.

Pada Kesempatan kali ini, penulis juga ingin mengucapkan terimakasih pada pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung berupa dukungan moril maupun materil, yaitu kepada :

1. Terimakasih Kepada seluruh dosen program studi Desain interior yang telah mengajarkan berbagai materi yang sangat bermanfaat dalam mendukung proses perancangan tugas akhir ini.
2. Terimakasih kepada dosen yang sudah terlibat langsung dalam proses pembuatan karya tugas akhir baik sebagai pembimbing maupun penguji, ibu Imtihan Hanom

S.Ds.,M.Ds selaku pembimbing 1, Titihan Sarihati, S.Sn.,M.Sn, M.Ds selaku pembimbing 2 dan Dosen Wali.

3. Terimakasih kepada ibu Titihan Sarihati, S.Sn.,M.Sn,M.Ds selaku koordinator Tugas Akhir, Jurusan Desain Interior Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom
4. Terimakasih juga yang sebesar-besarnya kepada teman-teman terdekat yang telah membantu dan mensupport pembuatan karya Tugas Akhir ini terutama Yowanda, Tiwi, dan Endi dan pihak terkait lainnya para alumni Prodi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif
5. Terimakasih kepada teman seperjuangan yang saling memberikan semangat dalam menyelesaikan penulisan Tugas Akhir Eka Wahyu Christiyanto, Siti Noer Hafidha dan Ruth Elvikha Situmeang
6. Terimakasih juga yang sebesar-besarnya teman terdekat yang telah membantu, mensupport, memberi dukungan dalam pembuatan karya Tugas Akhir ini Mas Denny Ramadan

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada seluruh pihak yang telah membantu dan menyemangati. Akhir kata dalam penyusunan tugas akhir ini masih banyak kekurangan, saran dan kritik yang membangun akan penulis terima demi kesempurnaan tugas akhir ini. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandung,



Puti Rohana Rossunny

